



A NIVEL MUNDIAL ¿CUÁNTO SE PIERDE Y CUÁNTO SE DESPERDICIA?

De acuerdo a estimaciones de la **Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO)**, más de un tercio de los alimentos que se producen hoy en el mundo - cerca de 1.300 millones de toneladas - no son consumidos. El costo económico mundial de este derroche, con base en los precios de 2009 al productor, se calcula en 750.000 millones de dólares.

En los países en desarrollo, más del 40% de las pérdidas de alimentos se produce en las etapas de poscosecha y procesamiento, mientras que en los países industrializados más del 40% de las pérdidas de alimentos se produce en la venta minorista y el consumo. El desperdicio de alimentos per cápita en Europa y América del Norte es de 95 a 115 kilogramos al año, mientras que en África subsahariana y en Asia meridional y sudoriental es de 6 a 11 kilogramos al año.

Según las estadísticas de ese organismo, se pierde entre el 40 y el 50% de la producción de tubérculos, frutas y hortalizas; cerca del 40 o 50 % de las semillas oleaginosas; el 35% de los pescados; el 30% de los cereales; y el 20% de la carne y los productos lácteos.



Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca



Presidencia
de la Nación

Ministerio de
Agricultura,
Ganadería y Pesca